



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	16.09.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Neuanlage des Spielplatzes Stuttgarter Straße/Reutlinger Straße in Köln-Bilderstöckchen

Seit 2005 steht den Kindern und Jugendlichen in Köln-Bilderstöckchen eine ca 3.000 qm große Wiese als Spielplatz zur Verfügung, die der Stadt Köln von der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben als Spielplatz zum Besitz überlassen wurde.

Durch die Initiative der Spielplatzpaten und vor allem der Einrichtung „Amigo-Treff e.V.“ konnten 35.000 € Spendenmittel für die Neuanlage des Spielplatzes angenommen werden. Mittel der Bezirksvertretung Nippes wurden in Höhe von 16.660,92 € zur Verfügung gestellt und die Restfinanzierung aus städtischen Haushaltsmitteln gedeckt.

Zur Gestaltung des Spielplatzes wurde zuerst ein Beteiligungsverfahren mit Kindern und Jugendlichen durchgeführt. Viele Ideen der Kinder und Jugendlichen konnten dann auch in die Planung aufgenommen werden.

So wurden auf dem Spielplatz zwei verschiedene Spielkombinationen mit Rutsche für verschiedene Altersgruppen vorgesehen. Auf besonderen Wunsch der Kinder wurden eine Vogelnestschaukel und eine Doppelschaukel eingebaut. Eine Wippe und eine Supernova-Drehscheibe runden das Spielangebot ab.

Der Spielplatz ist fertig gestellt und wird sehr gut angenommen und von Kindern und Jugendlichen aller Altersgruppen rege genutzt.